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Madame, Monsieur les Présidents, 
 
Faisant suite à notre courrier du 20 mai dernier adressé au 1er Ministre sur l’avenir de la filière 
industrielle dédiée à l’éolien en mer, nous avons été reçus le 18 juillet par le cabinet du ministre 
de l’économie, Emmanuel Macron. 
 
Nous souhaitons vous adresser ci-joint le compte rendu de cette rencontre que nous rendons 
public. 
 
Comme vous le constaterez à sa lecture, il nous semble impératif qu’une initiative forte soit prise 
localement fin août en direction des deux candidats à la reprise des parts d’AREVA dans 
ADWEN afin de leur démontrer les nombreux atouts dont nous disposons pour implanter cette 
filière d’avenir au Havre. 
 
Car, comme vous le savez, le gouvernement validera à la rentrée le repreneur et nous avons tous 
intérêt à soutenir publiquement celui qui offrira les meilleures garanties sur l’implantation de la 
filière en France avec les emplois promis initialement. 
 
Certains de pouvoir compter sur votre compréhension sur cet important sujet et dans l’attente de 
vous lire, 
 
Nous vous prions de croire, Madame et Monsieur les Présidents, à toute l’assurance de notre 
considération.  
 
 
 

Nathalie NAIL    Jean-Paul LECOQ 
 
 


